

Neues Netzwerk für engagierte Bürger

(ewa). Engagierte Augsburgener werden für das neue Netzwerk „Bürger-Engagement“ gesucht, das die Stadt gründen will. Gründungsabend ist am Donnerstag, 19. Februar, ab 19 Uhr im Rathaus. Dort sollen Leitgedanken vorgestellt und eine Steuerungsgruppe gewählt werden. Es geht darum, beherzte Mitstreiter zu finden, die sich an einer Belebung der Stadt beteiligen wollen. Viele Netzwerke bestehen schon und werden, so hieß es, an dem Bündnis beteiligt. Interessenten bekommen auf Anfrage eine Einladung von der Stadt, Telefon 324-3043 oder Fax 324-2121.